

Vétraz-Monthoux

Trophées Écureuil : quatre jeunes sportifs et un club récompensés

Mardi 24 octobre, les grands athlètes d'aujourd'hui et de demain ont été récompensés à l'occasion des 28^e Trophées Écureuil, à Vétraz-Monthoux. Gagner un de ces prix, c'est notamment marcher sur les pas de Tessa Worley ou Antoine Dénériaz. Palmarès.

Eront-ils les Fabio Quar tararo, Clément Noël, Félix Lebrun et Martin Fourcade de demain ? Sans doute, à en croire Bernard Cousty, président de la commission des Trophées Écureuil au sein du Comité des médaillés de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif 74 (CDMJSEA), qui avait réuni, le 24 octobre, la grande famille du sport haut-savoyard, à Vétraz-Monthoux.

Parraînée par le cycliste Valentin Paret-Peintre, et animée par Marc Sidorenko, cette 28^e remise des Trophées Écureuil a mis à l'honneur quatre jeunes champions en présence d'élus, de Jacques Lagrange, président du CDMJSEA, et de Thierry Coulon, président du Comité olympique et sportif 74. Comme Blandine Masson, directrice du réseau des Deux Savoie de la Caisse d'Épargne, l'a rappelé, « cet événement n'est pas qu'une remise de prix. C'est la célébration de rêves et le soutien à des talents prometteurs. »

Depuis leur création en 1994, ces distinctions ont honoré 160 sportives et sportifs, dont



Photo de famille autour des lauréats 2025 des Trophées Écureuil. Photo Le DL/G.O.

Antoine Dénériaz (ski alpin), Makenson Gletty (athlétisme), Tessa Worley (ski alpin) ou Amélie Cordeau (tir à l'arc), et 21 équipes. Au total, ça représente 54 disciplines.

Du ski, mais aussi de la moto et du kick-boxing parmi les récompensés

Le ski alpin est, une nouvelle fois, sur le devant de la scène avec le Vétrazien Nathan Coigny (15 ans), deuxième au championnat de France de slalom-Ü16, tout comme le biathlon avec le Rochois Gaëtan Patutrel (21 ans), classé dans les dix

premiers en IBU Cup.

Quant au tennis de table, il est, lui aussi, récompensé à travers un autre Rochois, Nolann Fournot (17 ans), vainqueur du Critérium fédéral N1A. Par contre, c'est une première pour le motocyclisme, grâce à l'Annemassien Cyprien Baby (16 ans), champion de France dans la catégorie Super Sport 600.

Dommage qu'à l'heure de la parité évoquée par Fabien Basset, chef du service départemental à la jeunesse, à l'engagement et aux sports, aucune sportive n'ait été retenue par la commission. Fort heureusement, le Super Trophée, attri-

bué au Scheffler Boxing Club de Viuz-en-Sallaz, a quelque peu rectifié le tir. Certes, la fierté de Nader Derbat, président de ce club créé en 1985, est de compter des adeptes de savate boxe française évoluant au plus haut niveau, comme Ilies Hamiaux, vice-champion du monde (- 18 ans) et Mathis Da Costa, champion de France minime. Mais, dans ses rangs, s'illustrent aussi Maïween Massuyau et Julie Faudener, toutes les deux vice-championnes de France cadette et vétéran en kick-boxing (K1). Grâce à cette mise au... "poing", l'honneur est sauf !

• Georges Ongaro

Valentin Paret-Peintre, un exemple de l'indispensable soutien familial

Après sa victoire au Mont Ventoux (Vaucluse), sur le Tour de France, il semblait normal de retrouver Valentin Paret-Peintre en tant que parrain de la cérémonie. Car, avec son frère aîné Aurélien et sa sœur Maéva, il illustre bien l'importance du soutien familial, à travers ses parents Céline et Olivier, dans la pratique du vélo et l'apprentissage du

retracer la carrière du jeune professionnel de la Soudal Quick-Step (équipe belge). Avant que Patrick Antoine, maire de Vétraz-Monthoux, se réjouisse que « la Haute-Savoie soit une terre de sport, de talents et de challenges ».

L'élu a donné rendez-vous à la grande famille du sport en 2027 pour les mondiaux de cyclisme et, en 2030, pour les

